



平成30年度  
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

水元前日

学年 4年 楽器 アルトホルン

私は、ハニドのための民謡を、ふいて、初めは、せんせん  
泣けなかったけれど、虫明先生や、むろい先生や、まに先生など  
に、おしゃれもらひ、少しずつ、泣けるようになりました。そして、  
本ばんの1日前、わたしは、できたり、めがいあるけれど、本ばんでは、  
練習をいかして、かんばれるようにしたいです。そして、六年  
生は、さいごなので、ゴールド金賞を取ってみんなで、うれし泣  
きをしたいです。そして、全国大会に行きたないです。本ばん  
には、練習のせいが、出せるように、かんばります。



平成30年度  
バンドフェスティバル東京都大会を前に

水元前日

学年 4年 楽器 打楽器

明日は、初めてのコンクールですごくドキド

キしています。トライアングルの音をいつも同じ  
音で弾くのがまずい事を初めて矢口りました。

だからトライアンブルをたくさんを1発1発がんば  
りたいです。大だいにこもやる所が少ししかな  
いけど一生けん命がんばりたいです。

サス、トライアングル、大だいに全部初めての樂  
器で最も初はかんたんそうと思<sup>あとから</sup>ていたけど、トライ

ヤンブルの樂器もすごくまずいけみと思いま  
したなのでコンクールで"やる樂器を一生けん命がんば  
て全国大会にいきたいです。



平成30年度  
バンドフェスティバル東京都大会を前に

水元前日

学年 4年 楽器 打楽器

明日は、初めてのコンクールで  
锣、アン、サス、トライアングル  
ただいこをやるという樂器がい  
ういろあり、さいしょは打樂器は  
かしたんそうと思っていましたが  
いざ、曲をやると思うと、さいしょ  
は锣、ケンだけだ、たけどじょ  
じょに樂器がふえていき、さいしょ  
う的に樂器が四つになり一曲や  
るものたれへんになってきました。  
でも、コンクールでいつも通りにえ  
んそうしたいと思います



平成30年度  
バンドフェスティバル東京都大会を前に

水元前日

学年 4年 楽器 トロンボーン

夏休み中に練習をたくさんしてきました。暑い体育館での練習で集中力がきれる時があり、音をはずしてしまうこともあります。ですがこうしの先生や虫明先生がていねいに教えてくださり音をはずす回数がだんだんと少なくなっていました。今ではほぼ音をはずさずにかけるようになりました。このけいけんから力をしたり、人にしつ問などをするととき、といいことがあると思いました。明日の大会では、いい結果が残せるように、音を外さずにきれいにうきたいです。



平成30年度  
バンドフェスティバル東京都大会を前に

水元前日

学年 4年 楽器 トランペット

金かんハンドに入、てはじめの大会。

父せいかみんなは「ドキドキ」けれども私にとっては「ワワワ」。

明日の今ころ、大会でできるのかな?など思っていました。

まだ金かんに入っていないころは、姉の大会を見て

いました。

みんなすごいな、がっさをういてるかわは、どのぐらり  
ドキドキがあるのだろう。金かん×ンバーの気持ちを考えたりも

していました。

入ってからはここを失敗したな「今出来なかたな色々な失敗もありま  
した。

明日は本番です。「明日出来るかな?、今ひはドキドキとワワワかに  
らあります。

先はいいや姉みんなを見習って自分なりにはこうと思います。



平成30年度  
バンドフェスティバル東京都大会を前に

水元前日

学年 4年 楽器 トランペット

始めての全国大会よせん、今私は

ドキドキです。よせんつうかできるのか

それとも落ちるのかドキドキです。

毎日頭の中でこうかいしています。

「あーあ、またまちがえた」でも次の朝に

がんばろうと思ひます。一音一音しきりふいて

頭の中をフル回転させて全国大会よせんを

がんばりたいです。そして金賞をとり大坂に

行きたいです。



平成30年度  
バンドフェスティバル東京都大会を前に

水元前日

学年 4年 楽器 ユーフォ

はじめてのコンクールなので今日はどうぞ  
きどきしなから系練習をしていました。  
今日の系練習のときからずつ回は矢張りしては  
います。でもこれがいいしかたないことと思わず  
練習しようとしています。このはじめてのコン  
クールでいい結果をのこすことはずむか  
かしいけれど全力をはたしてがんば  
ていけたらなと思っています。6年生のた  
めにもがんばっていこうと思します。  
いい結果をのこせるとあって全力でがん  
ばります。



平成30年度  
バンドフェスティバル東京都大会を前に

水元前日

学年 4年 楽器 トランペット

わたしは、7月に入って、やく1ヶ月がたちました。いっぱい練習をして、バンドフェスティバルを前にがんばってきました。

いっぱい練習をして、みんなといっしょにふけたことがでてもうれしかったです。

わたしが、バンドフェスティバルで一番がんばりたいことは、高い音をすぐにだせらるようにすることです。

いっぱい練習したせいかを出しきって、全国大会にいきたいです。



平成30年度  
・バンドフェスティバル東京都大会を前に

水元前日

学年 4年 楽器 ブランペット

わたしは、たいけん練習で楽  
いなどおもい入ってみま  
した。それからやく、1年ぐ  
らいたちました。そし  
て今、バンドフェスの1日前。  
わたしは、予選をかちぬき  
全国にかけて全国  
大会でゆうしおうしたい  
です。予選にかちぬけ  
なくともこれからも金管  
バンドをせんりょくが  
んじぱりたいです。